

ayudar a los granjeros y elaboradores de alimentos en el cultivo, recolección y enlatado de la cosecha de frutas y verduras de este año, según anunció recientemente el Ministro de la Mano de Obra e Inmigración, Robert Andras.

El programa de temporada antillano viene prosiguiéndose desde 1966 para superar la escasez de trabajadores canadienses durante los períodos de máxima demanda, realizándose en cooperación con los Gobiernos de Barbados, Jamaica y Trinidad y Tobago. Después de conversaciones con el Gobierno de México, en 1974 se inició el programa de México.

Estos programas tratan de suplementar, y no reemplazar, los obreros canadienses durante los períodos cumbres de la cosecha. Los estudiantes canadienses que forman una parte importante de la fuerza recolectora de cosechas regresan a las escuelas y universidades cuando las actividades recolectoras se encuentran todavía en plena actividad, en septiembre. Sin la ayuda de trabajadores de las Antillas y México que ofrecen su trabajo hasta la terminación de la cosecha, habría muchas cosechas tardías que solamente se podrían recolectar con mucha dificultad.

Durante la temporada de 1974, 5.287 obreros antillanos vinieron a Ontario y 55 a Quebec para realizar trabajos temporales con 504 empleadores. Se permitió la entrada de 195 trabajadores mexicanos 147 de los cuales fueron a Ontario, 32 a Alberta, 9 a Manitoba y 7 a Quebec.

La mayoría de los pobres son mujeres

Un hombre cabeza de familia tiene 9,3% de posibilidades de ser pobre; una mujer, por ser mujer, 40,1%. Las familias encabezadas por mujeres constituían el 13,2% de las familias de ingresos reducidos en Canadá en 1961, cifra que ascendió al 28,7% en 1973. En 1973 el 8,6% de las familias estaba encabezado por mujeres, o sea tres cuartas partes de las familias encabezadas por mujeres eran pobres. Casi dos tercios de la población soltera pobre es femenina y más de dos terceras partes de las mujeres menores de 25 ganan me-

nos de \$5.000.

Esta información sobre la vulnerabilidad de la mujer ante la pobreza es solo uno de los aspectos informativos, entre muchos otros, del *Libro Canadiense de Hechos sobre la Pobreza*, publicado por el Consejo Canadiense de Desarrollo Social, organización nacional no gubernamental sin afán de lucro que desarrolla y promueve políticas basadas en el principio de justicia social, cuyo director ejecutivo, Reuben C. Baetz, espera que el libro sirva de compendio sobre los hechos básicos de la pobreza, al definir los procedimientos y filosofía de los argumentos más utilizados.

(...miel de arce, cont. de p.5)

El ingeniero agrícola de la Universidad Laval, Quebec, Denis Désilets, inventó esta bomba de succión que probó la primavera pasada en los bosques de arce de Saint-Lazare y Armagh, en el condado Bellechasse. La producción aumentó el 136 y 131% respectivamente sobre la producción media de años anteriores, cuando se recolectaba el jarabe en cubos. Los cálculos han probado que el nuevo método reduce la mano de obra en un 25%.

Quebec produce cerca del 80% del jarabe de arce mundial, cuya demanda ha aumentado considerablemente en los últimos años. Debido a las condiciones climáticas, que no son siempre favorables, la producción varía grandemente de un año a otro.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa K1A 0G2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra. Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.